

Ayuntamiento de  
**Candelaria**  
Concejalía de Cultura



# Las cuatro estaciones y reflejos

Colecciones de pintura de  
José Mauricio Fariás Sánchez

Del 4 al 26 de febrero de 2014

**Sala municipal de Arte**  
Espacio Cultural **Ayuntamiento Viejo**

Martes a viernes 17.00 a 20.00 h.

Sábados y domingos 11.00 a 14.00 y 17.00 a 20.00 h.

Lunes cerrado.

**Candelaria**



## José Mauricio Farias Sánchez

es un pintor intuitivo, vecino de Candelaria desde hace ya muchos años, que procede del mundo de la decoración y el diseño de interiores. Su formación pictórica autodidacta no ha sido óbice para desarrollar una gran capacidad para captar el detalle del natural en su colección **Reflejos**, basada en paisajes urbanos reflejados en los charcos de agua que deja tras de sí la lluvia, proponiendo una nueva perspectiva del mundo que nos rodea. Asimismo, en su colección **Las Cuatro Estaciones** ofrece una personal visión de la naturaleza a través de ventanas y en la que deja de manifiesto su concepto del color y sus combinaciones, dando a luz cuadros intensos y coloristas.